
Diego 
21.10.2019 

Hallo, 

Hier ist Diego und ich wollte mich mal melden. Ich habe Anfang Oktober mein 1 jähriges in meinem 

schönen neuen Zuhause gehabt. Mir geht es hier richtig gut und habe meine Diener gut erzogen, 

sodass ich ( fast ) immer alles bekomme was ich will. Meine Tierärztin und mein Kardiologe sind 

zufrieden mit meinem Herz.  

Anbei schicke ich noch ein paar neue Bilder von mir. 

Gruß Diego und seine Familie 

 

 

 













 


